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Apply to Join the CIPMM Board of Directors!

CIPMM is currently accepting applications to fill the upcoming vacancies on the CIPMM
Board of Directors. We are looking for a diverse, talented and dedicated pool of candidates.

If you are interested in serving on the CIPMM Board of Directors, we encourage you to apply
by completing the Application Form and submitting it by email to CIPMM at admin@cipmm-
icagm.ca.

The deadline to submit applications is April 8th, 2024

Application Form

Board Member Job
Description

Youth Director Job
Description

 
Contact the CIPMM Secretariat if you have any questions or require more information.

Posez votre candidature pour rejoindre le conseil d'administration de l'ICAGM ! 

L'ICAGM accepte actuellement les candidatures pour les prochains postes vacants au sein
du Conseil d'administration de l'ICAGM. Nous recherchons des candidats divers, talentueux
et dévoués.

Si vous souhaitez siéger au conseil d'administration de l'ICAGM, nous vous encourageons à
poser votre candidature en remplissant le formulaire de candidature et en l'envoyant par
courrier électronique à l'ICAGM à l'adresse admin@cipmm-icagm.ca.

La date limite de dépôt des candidatures est fixée au 8 avril 2024

Formulaire de candidature
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Description du poste de
membre du conseil

d'administration

Description du poste
de directeur de la

jeunesse

 
 

Communiquez avec le Secrétariat de l'ICAGM si vous avez des questions ou souhaitez
obtenir plus de détails.
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